

El próximo 22 de agosto de 2022 el Ayuntamiento organiza la fiesta de la tercera edad y el homenaje a los nuevos vecinos de 90 años.

Éste año se van a homenajear a los vecinos del pueblo ya sea que vivan, estén empadronados o tengan una vivienda en Azlor.

“Textos cedidos por las familias”



- . Milagros Bellosta Simeón.

24/10/1930

“Nació en Ponzano y se casó el 11 de abril de 1954. Sus padres fueron Juan Antonio y Rosario. Era la pequeña de tres hermanos : Juan el mayor e Hilario el del medio.

Con 17 años se fue a servir a Sabadell donde 4 años más tarde conoció a Pascual Giral Pardinilla, hijo de Azlor de casa Pascuaón con quien se casó. Tuvieron 3 hijos: Javier, Roser y Silvia. En 1992 aproximadamente compraron en Azlor la casa Zapatero con mucha ilusión en la que pasaban los veranos. Ahora desde la pandemia y por la edad. Milagros ya no va tanto aunque le gusta ir cuando algún hijo va a pasar unos días.”



- Irene Porta Porta

05/04/1931

“Irene Porta Porta, nació en Pertusa (Huesca) el 5 de abril de 1931. En su familia, ella es la menor de tres hermanos: José, Antonio e Irene. Su padre, José Porta Aturiac, regentaba un molino de cereal que se encontraba junto al río Alcanadre en Pertusa hasta que, por consecuencia de la guerra, su molino dejó de funcionar. Pasada la guerra, cuando Irene tenía alrededor de los 8 años, ella y su familia se vinieron a vivir a Azlor, donde tenían una casa de su propiedad. A partir de entonces, Azlor es la localidad en la que Irene creció y vivió con sus padres (José y Concepción) y con sus hermanos (José y Antonio). Ya adulta, sobre sus 40 años, fue una de las pocas mujeres de su edad que obtuvo el permiso de conducir y consiguió su querido Citroën Dyane 6. Junto a las labores de su casa, también trabajó como corresponsal de la I.N.P. (los famosos “cupones”). Hoy en día, Irene vive en la residencia Somontano de Barbastro.”



- Esteban Giral Lascorz

12/12/1931

“Esteban Giral Lascorz nació en Azlor el 12 de diciembre de 1931, en Casa Lascorz, fruto del matrimonio de Joaquín y María. Su infancia y juventud transcurrieron muy felices, correteando en el pueblo como cualquier otro niño de su edad.

En 1949 realizó el servicio militar en el cuartel General Ricardos de Barbastro.

Siguió los pasos de su padre, con firmeza y constancia, trabajando en la agricultura y ganadería, labores que más tarde compaginó con la construcción.

En 1962 conoció a la que sería el pilar de su vida: Montserrat Villacampa Mur, “una rubia de moño y tacón alto” que cautivó su corazón con sus bailes en Azara. Contrajeron matrimonio la nochevieja del 67. Y ese amor dio sus frutos cuando concibieron a sus dos hijos: Joaquín y Nuria.

Esteban siempre se forjó como un gran luchador, sin miedo a las adversidades ni a los sinsabores que nos encontramos en la senda de la vida. Su carácter alegre, jovial y bromista han sido su principal baza para enfrentarse a los obstáculos.

Entre las fechas significativas de su vida se encuentra el 11 de julio de 2001, cuando su hijo Joaquín le regaló el nombramiento de “Abuelo” de su primer nieto Hugo. Y como su hija Nuria no quiso ser menos, el 22 de mayo de 2015 le concedió la dicha de conocer a su segundo nieto barón, Daniel. Ambos son fundamentales en su vida y ejerce de abuelo ejemplar disfrutando de la inocencia y de la juventud que le brindan sus dos nietos.

De gran espíritu familiar, siempre dispuesto a ayudar los demás. A sus 90 años brinda toda su empatía, interés y esfuerzo en el cuidado de los suyos, siempre tendiendo la mano y con la sonrisa que le caracteriza.

Y cuando baja el sol y el calor se lo permite... disfruta de uno de sus hobbies preferidos: su huerto.”



- José Lacoma Campo

25/03/1932

“Alejandro José Lacoma Campo, nació en Azlor el día 25 de marzo de 1932, es el segundo hijo de Alberto e Isabel. Su padre falleció cuando era un niño por lo que tuvo que empezar a trabajar joven, lo hizo en Casa Casto y allí estuvo hasta que compró un camión dedicando a partir de ese momento, toda su vida laboral al transporte.

Vivió con su madre, hermano(Gregorio), cuñada (Máxima) y sobrinos José Alberto y Gregorio) en L´Arrabal hasta 1968, año en el que se casó con Ascensión Campodarve (también vecina de Azlor. De este matrimonio nacieron dos hijos: Ascensión y José Antonio que se criaron en entre la C/ Alta, L´Arrabal y a partir de 1980 en Barbastro. Es abuelo de Alejandro y Martina y suegro de Juan Antonio y Eva. Su vida ha estado y sigue estando, dentro de sus posibilidades, dedicada al bienestar de su familia.

En 2003 sufre un ictus que le deja paralizada la parte izquierda del cuerpo impidiéndole que vuelva a andar, aún con esas dificultades ha subido al pueblo de vez en cuando. En estos años, la visita más importante fue la celebración de su 50 aniversario de boda en la iglesia de Nuestra señora de las Victoria, en la que habían contraído matrimonio.

Buen hombre, muy trabajador y fuerte, hoy vive tranquilo en Barbastro sin olvidar las vivencias que Azlor le ha aportado en su vida.”

La merienda cena se celebrará el lunes 22 a las 20:30h en casa del Barón.

Están invitadas todas las personas jubiladas y sus parejas del pueblo.

Apuntarse el martes 16 de agosto en el Ayuntamiento o antes del 19 de agosto a través del teléfono de la alcaldesa 606.006.613.